

24Jam

Polsek Bojongpicung Laksanakan Kegiatan Memelihara Kamtibmas yang Kondusif di Wilayah Hukum"

Cianjur - CIANJUR.24JAM.CO.ID

Aug 9, 2024 - 00:52



Polres Cianjur – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Personel Polsek Bojongpicung, Polres Cianjur, melaksanakan

kegiatan rutin untuk memelihara situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 8 Agustus 2024, dan dipimpin langsung oleh Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, S.H.

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan bahwa situasi keamanan di wilayah Bojongpicung tetap stabil dan aman bagi masyarakat. Personel Polsek Bojongpicung melakukan berbagai tindakan preventif, termasuk patroli rutin dan komunikasi langsung dengan warga, guna mengidentifikasi dan menanggulangi potensi ancaman atau gangguan keamanan.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, S.H., menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polres Cianjur dalam menjaga keamanan dan ketertiban di seluruh wilayah hukum. "Kegiatan ini merupakan langkah proaktif kami dalam memastikan bahwa wilayah Bojongpicung tetap aman dan kondusif. Kami berupaya untuk selalu dekat dengan masyarakat dan mendengarkan kebutuhan serta kekhawatiran mereka terkait keamanan," ujar AKP Eriyanto.

Polsek Bojongpicung terus berupaya meningkatkan efektivitas kegiatan-kegiatan serupa untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat. Kegiatan seperti ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis di wilayah Bojongpicung.

"Polsek Bojongpicung berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Melalui kegiatan rutin ini, kami berharap dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat serta menciptakan suasana yang kondusif. Kami juga mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan," kata Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, S.H.